

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第214号

日本共産党中川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

戦争法強行採決から6周年

「改憲NO！中川総がかり行動」が廃止求める

戦争法強行採決の2015年から6年めの9月19日、高畑交差点を囲んでスタンディングとリレートークを「改憲NO！中川総がかり行動」が行いました。恒例の19アクションの集会・パレードはコロナ禍の緊急事態宣言中でとりやめました。

「戦争法廃止」「選挙に軍拡が目立ち、菅首相の後継争いの自民党の4人は、みな安倍・菅政権を支えてきた人で変わらない。「唯一の希望の星は、9月8日、市民連合と4野党党首が結んだ総選挙共通政策の合意です」とリレートーク。

憲法違反の集団的自衛権を認めた「戦争法」強行後、

戦争法廃止の声続く

「戦争法廃止」「選挙に軍拡が目立ち、菅首相の後継争いの自民党の4人は、みな安倍・菅政権を支えてきた人で変わらない。「唯一の希望の星は、9月8日、市民連合と4野党党首が結んだ総選挙共通政策の合意です」とリレートーク。



高畑交差点を囲んでアピールするみなさん

国会を開かない自公政権を総選挙で倒し、「戦争法廃止」「核兵器禁止条約批准」を実現し、命と暮らしを守る野党連合政権を樹立しよう、と参加者が元気に宣伝。通行人から注目を浴びていました。

ご長寿おめでとーございませす

敬老の日の9月20日、八熊学区に住み、今年数え年で88歳になる水野花子さんを江上博之市議が訪問し、日本共産党からのお祝いを届けました。9年前に日本共産党に入党されました。

料理屋で長く働き、60歳で夫の介護、苦労しましたが、と振り返ります。コロナ禍の下、日本共産党の「なによりいのち」という訴えが大好き、名古屋市から敬老祝い金がでて市民の皆さん



の気持ちに感謝。でも、河村市長は品がなく早く辞めてもらいたい、総選挙で日



富船自転車等保管場所 移転？ 市議 江上博之

都市高速道路から名古屋駅への自動車アクセスを便利にするためという理由で、愛知学区の九重町、百船町の住民に移転が強いられる。住民の理解と納得を得られない限り中止すべきです。市議 江上博之

で、中区の堀川に架かる新洲崎橋西のジャンクションからも名古屋駅へアクセスするランプ建設の計画があります。ジャンクション北西にある名鉄バス用地の買収が必要となり、中川区長良橋西の富船町にある自転車等保管場所が代替地に上

がつています。現名鉄バス用地の南側にあります▼そのために、保管場所を八熊通を西に新川に架かる榎光橋北西の市用地に移転させる案が浮上りました▼自転車保管場所は、放置自転車の保管場所、引き取り易いところが必要です。中川区内の中心地から移転させ

ていいでしょうか。21世紀は地球環境を守る時代。自動車優先でなく自転車優先ではないでしょうか。もちろん、放置自転車問題は正さなければなりません。直接影響を受ける人は目に見えませんが、名古屋市民の声を届けましょう。

本共産党を大きくしたい、と話していました。

最高齢106歳

中川区は、65歳以上の方が、5万4千人を超え、高齢化率24・9%。100才以上は80人を数え、最高齢者は1915年生まれ。正色学区が高齢化率最多で38・6%。最少は、長須賀学区で19・8%です。江上市議は、「高齢者の方の長寿を祝い、安心して暮らせるま

弁護士相談10月21日(木) 午後6時半電話連絡363-1450 江上事務所

「なによりのち」総選挙で政権交代

日本共産党は9月17日、小選挙区5区キャラバン宣伝に取り組み、中川区内地で、もとむら伸子衆院議員が訴えました。

比例は日本共産党

もとむら議員は、「菅首相が政権を投げ出しました。『こんな政治はがまんできない』という国民の世論と運動によって追い詰められ



総選挙、比例代表で勝利するため熱く訴えるもとむら伸子衆院議員

会をめざしたい」と熱く語り比例東海ブロック21議席に日本共産党の議席は私の1議席だけ。『比例は共産党』と広げに広げ2議席さらに3議席と伸ばして下さい」と、全力で訴えました。スーパー前では、最後まで聞いて拍手する人、通りがかって、いいねサインをする人など、市民からの期待が寄せられました。

河村市長は市長失格

続く18日、19日にも江上博之市会議員先頭に街頭で訴えを広げました。

江上市会議員は、日本共産党のコロナ対策とともに、「いのちと暮らし最優先の政治、気候危機打開の『2030戦略』、ジェンダー平等社会の実現、憲法9条を生かした平和外交」の「4つのチェンジ」を総選挙の大会点にしてたたかうと語りました。

また、河村名古屋市長の「金メダル事件」での市議会での追及についても話しました。

誘い合って聞きに来てくれた人々、通りすがりに「頑張ってください！」と声をかけていく人がいました。

「金メダル事件」責任追及

名古屋市議会9月議会で江上博之市議は9月15日、河村市長が8月4日、金メダルメダルのメダルをかんだ「金メダル事件」について市長の政治責任を追及しました。河村市長は、「金メダル事件」での「市長の不適切な言動に対する責任を明らかにする」として3か月報酬ゼロ150万円減額条例を提案しています。主な質疑を紹介します。



(1) 政治責任を問う

【江上議員】8月12日の記者会見で市長は、「セクハ

9月議会では、「中小企業新型コロナウイルスワクチン接種促進事業」として、市内中小企業・小規模企業（従業員ゼロも含む）者に対し、給付金を支給する議案が可決されました。雇用保険被保険者数が、事業者のみで1万円、1名から5名で3万円、6名から20名で4万円、21名以上で5万

ラだと思った場合は言いません。私には」と発言しています。ということは、8月4日の表敬訪問でセクハラ発言した自覚はないということになります。「相手の立場を慮らない人権意識の欠如した」言動を繰り返す人物は、市長としての品格に欠けているという認識をお持ちですか。

【市長】猛省しながら自戒しながらやっていくということです。

【市長】全てとは思っていない。自省、猛省、自戒、社会にいいことを行っていくということと責任を取っていきたい。

辞職求める声に応えよ

市長の答弁は、同じことを繰り返すだけです。条例案は継続審議で10月に持ち越されました。

10月早朝宣伝

| | | |
|-----|---|---------|
| 1日 | 金 | 近鉄戸田 |
| 4日 | 月 | あおなみ線小本 |
| 5日 | 火 | 下之一色 |
| 8日 | 金 | 地下鉄高畑 |
| 12日 | 火 | JR春田 |
| 15日 | 金 | 万場小橋 |
| 19日 | 火 | 名鉄山王 |
| 22日 | 金 | あおなみ線中島 |
| 26日 | 火 | 近鉄伏屋 |
| 28日 | 木 | あおなみ線荒子 |
| 29日 | 金 | JR尾頭橋 |

朝7時半から8時

無料相談 (子育て・教育問題も) 毎週月・木 午後6時半から8時
弁護士相談 毎月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-1450